

クーたんへ

フェレットという動物を知ってから是非家族にしたいと思い、そして君に出会いました。君をお迎えしてから約5年5ヶ月の年月が経ちました。思えば、お店にたった一人ぼっちで寂しそうにしていた君をお迎えしたのを思い出しました。それがおとうちゃんにとっては初めてペットを家族にしたので、わからないことだらけで、しかも、君は暴れてばかりで、おとうちゃんはどのようにいいかわからなくなってしまったことがありました。

お迎えしたお店の店長さんに相談したら、複数にするとおとなしくなると言われて、みゆうを君のお嫁さんとしてお迎えしました。それからの君は、本当におとなしくなったのでおとうちゃんは大変助かりました。君とみゆうが幸せそうにしている姿を見るとおとうちゃんも幸せな気分になりました。

お迎えしたばかりの頃は君たちのことをよく知らなかったもので、やってはいけないこととかしちやって本当にごめんなさいね。でも、よい先生にめぐり合えて、ホームページを見たといっているいろいろな人達やフェレちゃんたちと出会えたこと、みんな君のおかげです。本当に有り難う。

ゴールデンウィークの頃になると、脱水症になるのではないかとか、肥満細胞腫が気になったりすることはあったけど、君は元気でいてくれたのでよかったです。

去年の年末からちょっと調子が悪い感じだったけど、ゆいの副腎腫瘍の治療を優先させたりして、君にはちょっとつらい思いをさせてしまっでごめんなさい。でも、君の副腎腫瘍はリュープリンが効いてほぼ完治の状態になり、毛もマフマフになっていい感じになったので、おとうちゃんはホッと一息ついたところでした。

ひろの手術のことがあっておとうちゃんはバタバタしていたので、君の具合が悪くなっていることを早く発見してあげられなくてごめんなさい。君の病気は先生からは急性腎不全と聞いています。どうにも出来ない病気だそうですが、もう少し早く動物病院に連れて行くことが出来ていたなら、君はもう少し長生きできたかもしれません。その点が心残りではあります。

フェレットとして考えてみれば、5歳5ヶ月の人生は平均的なものだと思います。その間にシナモンズという大家族のリーダーとして頑張った君におとうちゃんは心から感謝します。君に出会えていなければシナモンズの他のメンバーと出会うことはなかったと思うし、フェレットと一緒に暮らすことで困った人達がうちのホームページを見たり、掲示板やメールでおとうちゃんに相談して、悩みを解決したり、よい治療を受けて、幸せになったフェレちゃん達とオーナーさんはたくさんいるんだよ。君は気づいてはいないけど、君はたけやおとに負けないうって偉大なフェレットです。

クーたん、これからはたけ、おと、ゆうと一緒に元気で永遠の旅を続けてください。そして、シナモンズのメンバーが元気で暮せるように暖かく見守ってください。一緒に暮してくれて本当にありがとう。

2007年5月5日 シナモンズのおとうちゃんより